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ATA SESSÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA Nº 03/2019 1 

DATA: 12 de dezembro de 2019 2 

HORA: Início:10h dia 12/12/2*19 3 

LOCAL: Nas dependências da Sede do CRECI-SC no Edifício A&A Philippi Business 4 

Center, localizado na Rua Fúlvio Aducci, 1214, 9º andar, Estreito, Florianópolis/SC. 5 

Convocada através do Ofício Convocação Sessão Plenária Extraordinária nº. 03/19 do 6 

dia 11 de dezembro de 2019. ----------------------------------------------------------------------------7 

- 8 

CONSELHEIROS EFETIVOS CONVOCADOS ATRAVÉS DO OFÍCIO 9 

CONVOCAÇÃO Nº 03/19 DE 12 DE DEZEMBRO DE 2019.---------------------------------- 10 

ANTONIO MOSER CRECI Nº 5465-F ADOLFO HOELLER DE SOUZA CRECI Nº 12618-11 

F ALCEU SPADER CRECI Nº 15985-F ALMIR GUSTAVO OLIVEIRA CRECI Nº 19776-12 

F ANDERSON LIBANO CRECI Nº 15260-F CARLOS AUGUSTO NASCIMENTO E 13 

SILVA CRECI Nº 13843-F CARLOS EDUARDO ANTONIO CHEMIN CRECI Nº 10666-F 14 

EDUARDO NOBUYUKI USUY CRECI Nº 4117-F FRANCISCO DE CAMPOS LEMOS 15 

CRECI Nº 11200-F GELSON RICARDO CRECI Nº 12032-F GILSON ROBERTO 16 

FACHINI CRECI Nº 3326-F HELIO PAULO MATTJE CRECI Nº 2533-F JOAO BATISTA 17 

DE PINHO CRECI Nº 2478-F JOAO BATISTA DE PINHO FILHO CRECI Nº 16031-F 18 

JOAO EMERTON BARBOSA DA SILVA CRECI Nº 15119-F LOURENCO HENRIQUE 19 

OLIVA CRECI Nº 6145-F MOACIR PASIN CRECI Nº 295-F NILSON SCHROEDER 20 

CRECI Nº 11890-F PIERRE CARDOSO DE OLIVEIRA CRECI Nº 82-F RODRIGO 21 

GIORGIO SENESE CRECI Nº 23049-F RUDIMAR MARCELO SCHNEIDER CRECI Nº 22 

15888-F 2 RUI CARLOS ZIBELL CRECI Nº 993-F SANDRA ROGERIA MARTINS 23 

MOSTIACK CRECI Nº 8500-F VITOR LEAL FREITAS CRECI Nº 16294-F WILSON 24 

CARVALHO DE ALMEIDA CRECI Nº 673-F CONSELHEIROS SUPLENTES 25 

CONVOCADOS ATRAVÉS DO OFÍCIO CONVOCAÇÃO Nº 03/19 DE 11 26 

DEZEMBRO DE 2019.----------------------------------------------------------------------------------- 27 

ARY DE CESARO CRECI Nº 15984-F CESAR LUIZ MARQUES CRECI Nº14511-F 28 

DAVID DA SILVA MELO CRECI Nº 9362-F DEIVTY LUIZ DE CARVALHO CRECI Nº 29 

12341-F ECLAIR JOSE RODRIGUES CRECI Nº 8173-F EDMUNDO FERREIRA LIMA 30 

JUNIOR CRECI Nº 3400-F CESAR LUIZ MARQUES CRECI Nº 14511-F JACKSON LUIZ 31 

DA SILVA CRECI Nº 11876-F JEAN CARLOS VIEIRA CRECI Nº 9380-F JOSELAINE 32 

ELISA BERNARDI CRECI Nº 24394-FLEONARDO PEREIRA TEIXEIRA CRECI Nº 33 

30442-F LOURENCO HENRIQUE OLIVA JUNIOR CRECI Nº 11303-F MARCELO 34 

OLIVEIRA DA SILVA CRECI Nº 20164-F MARIA STELA BERNARDI CRECI Nº 7630-F 35 

OTTO ARLINDO ENGELMANN CRECI Nº 21192-F PEDRO CLETO DE FREITAS 36 

CRECI Nº 14317-F ROGERIO FERREIRA LIMA CRECI Nº 20744-F SHAIANNE 37 

GRAEFF TEREBINTO ARAGON CRECI Nº 27389-F SIMONE FARO CLASSO DA 38 

SILVA CRECI Nº 25811-F 3 VANESSA CRISTINA VIDAL CASADO GIESE CRECI Nº 39 

13816-F. JURÍDICO DR. JOÃO GUALBERTO DE SOUZA. --------------------------------- 40 

 41 

ASSUNTOS DE ORDEM DO DIA  42 
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I. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL;  43 

II. VERIFICAÇÃO DO QUORUM;  44 

III. LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO PLENÁRIA 45 

ANTERIOR; 46 

IV. ORDEM DO DIA;  47 

V. ASSUNTOS GERAIS;  48 

VI. ENCERRAMENTO. 49 

I. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL;Todos em pé saudaram o hino nacional. 50 

VERIFICAÇÃO DO QUORUM; Por solicitação do presidente, C.I. Antônio Moser, o 51 

Diretor 1º Secretário, C.I. Almir, fez a verificação do “quórum” e informou que 22(vinte e 52 

dois) Conselheiros Efetivos e 16(quinze) Conselheiros Suplentes assinaram o livro de 53 

presença. Não compareceram e justificaram os Conselheiros Efetivos Admir Antônio Folle, 54 

Doris Eugenia Giese, João Batista de Pinho, Rui Carlos Zibell; não compareceram e 55 

justificaram os Conselheiros Suplentes Ary de Cesaro, Daniele Betina Muller no dia 56 

12/12/2019 Presidente inicia com a seguinte mensagem: Provérbio Chinês” As abelhas e as 57 

vespas sugam as mesmas flores. Mas não sabem encontrar nelas o mesmo mel.” Este 58 

provérbio chinês lembra outro português. “Quem nasce para vintém nunca chega a tostão.” 59 

Na vida ocorre muitas vezes que as mesmas pessoas, formadas na mesma escola, pertences à 60 

mesma comunidade e à mesma religião, tomam caminhos diferentes. Uns com sucesso, outros 61 

com infortúnio. Uns crescem, outros param. Tem gente que acha isso uma injustiça de Deus. 62 

Outros chamam isso de destino ou sina. Na verdade, uns nasceram para ser abelha; outros 63 

nasceram vespa e há os que nascem mosca. As três pousam na mesma flor, ou seja, têm a 64 

mesma chance, mas só a abelha suga o mel e constrói o favo.III. LEITURA, DISCUSSÃO 65 

E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR; ATA não será apresentada devido a 66 

perda gravação, mais foi encontrada a gravação com o Coordenador do COEDI e será 67 

apresentada na próxima Sessão Plenária Ordinária do ano 2020.------------------------------------68 

----------------------------- 69 

IV.ORDEM DO DIA–V.1 Para conhecimento. -----------------------------------------------------70 

- 71 

V.1.1 Protocolo nº 23698/2018 Rede Visitantes – Fechamento; Diretor 1º Secretário C.I. 72 

Almir Gustavo Oliveira pautou queserá reaberto novamente quando for tomada a devida 73 

segurança, pois estava sendo atacada diariamente por invasores. ----------------------------------- 74 

V.1.2Protocolo nº 23707/2019 Realização de Reunião com Secovi; O Presidente C.I. 75 

Antonio Moser pautou sobre a reunião foi dada a devida atenção e foi comprida a legislação a 76 

até agora não foi encaminhando o ofício conforme foi falado pelo representante do SECOVI. - 77 

V.1.3Protocolo nº 23700/2019 Indicações novos Diretores Adjuntos e Delegados; O 78 

Presidente C.I. Antonio Moser pautou que seja indicado novos diretores, informou que está 79 

chegando novos Diretores Adjuntos nas Delegacias. O Conselheiro C.I. Carlos Eduardo 80 

Antonio Chemin CRECI Nº 10666-F pautou que falta muitos delegados e sobre a falta de 81 
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comunicação interna. A Diretora C.I. Sandra Mostiack agradece ao Conselheiro a questão 82 

apontada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 83 

V.1.4Protocolo nº 23063/2019 Revista COFECI Novembro Disponibiliza aos CRECIs 84 

uma página sem ônus - envio dos dados até 08/11/2019. Oferta também uma página 85 

extra, no valor de R$2500,00; O Presidente Antonio Moser pautou sobre o exemplar que 86 

estão nas páginas 32 e 33 na Revista COFECI.--------------------------------------------------------- 87 

V.1.5Protocolo nº 23798/2019 Ofício-Circular COFECI n° 106/2019 - Referente ao 88 

relatório de grandes grupos de despesas/investimentos do ano de 2019; dado 89 

conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------- 90 

V.1.6 Protocolo nº 24058/2019 Possibilidade de vinculação dos CRECIs à ABNT; 91 

Presidente Antonio Moser pautou que hoje somos peritos avaliadores,se nós vincular,  92 

teremos representante será de grande valia  e credenciais em 2020.--------------------------------- 93 

V.1.7Protocolo nº 23236/2019 Resposta do Of. Pres.177/2019 que solicitava autorização 94 

para custear 3 cursos de avaliação de imóveis a serem ministrados pelo prof. João Diniz 95 

Marcelo no Sindimóveis/SC; Presidente C.I. Antonio Moser pautou sobre as duas negativas 96 

do COFECI em relação ao auxílio a Sindimóveis, foi enviando novamente e aguardando a 97 

resposta.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 98 

V.1.8Protocolo nº 24051/2019 Ofício Circular-COFECI n° 107/2019 encaminha cópia 99 

dos atos a seguir: Decisão-COFECI n° 032/2019 - Cria as Delegacias Sub-regionais de 100 

Santa Inês e Timon, subordinadas ao CRECI 20ª região/MA; Portaria-COFECI n° 101 

089/2019 - autoriza o curso "Colégio Liberdade - Unidade II/SP"; Portaria-COFECI n° 102 

092/2019 - Nomeia o Senhor Celso Pereira Raimundo para o cargo de Diretor Adjunto 103 

de Inovação e Tecnologia"; Portaria-COFECI n° 093/2019 - autoriza o curso "IPA - 104 

Instituto Paulo Apóstolo/RJ"; Portaria-COFECI n° 094/2019 - autoriza o curso 105 

"CURSO UNISAT - Colégio Abraham Lincoln/MT"; Portaria-COFECI n° 095/2019 - 106 

autoriza o curso "Escola de enfermagem São Vicente de Paula/PB"; Portaria-COFECI 107 

n° 096/2019 - autoriza o curso "ICB - Instituto do conhecimento da Bahia/BA";Diretor 108 

C.I. Almir Gustavo Oliveira pautou sobre as portarias do COFECI, dado conhecimento.-------- 109 

V.1.9 Protocolo n º 24271/2019 Portaria COFECI Nº090/2019 – Institui Grupo de 110 

Trabalho para estudar as condições para a implantação de Contabilidade de Custos no 111 

Sistema COFECI-CRECI; Presidente C.I.  Antonio Moser pautou que a contadora Juliana 112 

Delduque foi nomeada a esse grupo por mérito. ------------------------------------------------------- 113 

V.1.10 Protocolo nº 24277/2019 Relatório da auditoria/COFECI, com Sr. José Luiz de 114 

Almeida Silvano, período 2014 a 2018;Diretor C.I. Almir G. Oliveira informa que foi 115 

levado ao COFECI, a pedido do Diretor C.I. Lourenço Henrique Oliva, e foi feito a 116 

sindicância, e a comissão interna comandada por o C.I. Marcelo Oliveira, foi solicitada 117 

porque surgiram algumas dúvidas em relação a gestão passada, e a nossa legislação nos da até 118 

12 meses para averiguar.----------------------------------------------------------------------------------- 119 

V.1.11 Protocolo nº 24046/2019 Expediente do CRECI/SC exclusivamente interno para 120 

treinamento, inicio da utilização do novo sistema Gestor(solicitar auxílio do Sr. Luiz 121 

Fernando servidor do CRECI/RS nos dias 27/11/2019 a 29/11/2019 e pedir autorização 122 

para COFECI); Presidente C.I. Antonio Moser pautou sobre o servidor Luis Fernando se fez 123 
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necessário para fazer o acompanhamento da migração do sistema e que apenas dois 124 

departamentos estão sendo utilizados a Secretária e Financeiro, o Diretor C.I. Almir Gustavo 125 

Oliveira informa que será o ultimo ano do boleto impresso.------------------------------------------ 126 

 V.1.12 Protocolo nº 24279 Resolução COFECI 1.426/2019 da Anuidade 2020; Diretora 127 

C.I. Sandra Mostiack pautou que já foi homologado no Banco do Brasil e serão impressos 128 

semana que vem e entregues. Diretor C.I. Lourenço Henrique Oliva pautou que já foi 129 

solicitado o parecer jurídico para o Dr. João Gualberto em relação a Dívida Ativa e o 130 

Presidente C.I. Antonio Moser pautou que permanecerá como está até o fim do ano. E a partir 131 

de 2020 será seguido conforme a portaria 1.426/2019. -----------------------------------------------132 

- 133 

V.1.13 Protocolo nº 24585/2019 Assuntos relacionados a Divida Ativa: Notificação dos 134 

devedores por edital, parcelamento de dívida e possível celebração de convenio com 135 

Serasa e SPC para inscrição dos inadimplentes; pautou o procurador Dr. João Gualberto 136 

está sendo feito um levantamento sobre as dívidas e foi feito um edital para os devedores e foi 137 

solicitado a inclusão no SPC/SERASA.------------------------------------------------------------------ 138 

V.1.14 Protocolo nº 24590/2019 Pareceres da Assessoria Jurídica (Res. 146/82 Art. 24 - I 139 

) contribuindo este com a ideia de reduzir os processos aplicados ao Art. 47 – I - Res 140 

146/82;pautouo Procurador Dr. João Gualberto que foi solicitado do pelo o Diretor C.I. 141 

Lourenço Henrique Oliva, o parecer quanto a representação e portaria para esclarecimento.---- 142 

V.1.15 Protocolo nº 24811/2019 Cronograma 2020 – Sessão Plenária e Solenidades; 143 

Diretor C.I. Almir Gustavo Oliveira apresentou o calendário e informa que ainda serão 144 

ajustados algumas datas, conforme agenda do Presidente, e todos serão comunicados com 145 

antecedência.------------------------------------------------------------------------------------------------- 146 

V.1.16Protocolo nº 24812/2019 Abertura de Novas Delegacias; Diretor C.I. Almir G. 147 

Oliveira pautou sobre um modelo de delegacias, novos espaços Joinville e Balneário já estão 148 

providenciados e as contratações de estagiários. ------------------------------------------------------- 149 

V.1.17 Protocolo nº 24577/2019 Gratificação Natalina para servidores e estagiários. 150 

Diretora C.I. Sandra Mostiack informou que todos os outros anos eram pagos gratificações 151 

aos estagiários e servidores, foi solicitado um parecer jurídico e não foi visto nenhum 152 

impedimento, visto isto foi pago e o próximo ano será pago por mérito. Presidente C.I. 153 

Antonio Moser agradece pela pontualidade e libera para o almoço. -------------------------------- 154 

V.2 Para Discussão e Aprovação; ---------------------------------------------------------------------- 155 

V.2.1 Protocolo nº 24037/2019 Aprovação dos processos de Inscrição (tabela anexa); a 156 

plenária decide pela aprovação dos pedidos de inscrição em anexo. Aprovado ------------------ 157 

V.2.2 Protocolo nº 24576/2019 Atos Normativos referente a Estrutura Organizacional e 158 

Cargos de Livre Provimento;organograma apresentado conforme anexo e aprovado por 159 

unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------                          160 

V.2.3 Protocolo nº 24455/2019kits de verão, parceria com a PM e horário especial de 161 

fiscalização no verão; Diretora Adjunta de Fiscalização C.I Shaianne Graeff pautou sobre a 162 

NR24 –“Esta norma estabelece as condições mínimas de higiene e de conforto a serem 163 
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observadas pelas organizações, devendo o dimensionamento de todas as instalações 164 

regulamentadas por esta NR ter como base o número de trabalhadores usuários do turno com 165 

maior contingente”. por isso a solicitação do kit verão disponibilizando (água, protetor solar e 166 

bolsa térmica). Ainda com o uso da palavra comentou sobre a resistência dos fiscais para 167 

trabalharem aos sábados, informando que os mesmos serão pagos horas extras. Presidente 168 

Antonio Moser pautou sobre a necessidade dos fiscais trabalharem em regime de plantão 169 

nessa temporada. O Coordenador Ponciano com uso da palavra comenta como é desgastante o 170 

trabalho dos fiscais em alta temporada e sugere que eles trabalhem sempre em dupla, e que se 171 

possível a policiaos acompanhe dando assim mas credibilidade. Comentou sobre a lei do 172 

chaveteiro, que deve ser cumprida, e sobre a parceria com a Guarda Municipal em 173 

acompanhar os fiscais nas fiscalizações.----------------------------------------------------------------- 174 

V.2.4 Protocolo nº 24406/2019 Portaria 173/2019 de verba de representação; a Diretora 175 

C.I. Sandra Mostiack informa a plenária que foi criado a portaria. Presidente com uso da 176 

palavra faz leitura da Portaria nº 173/2019 “Considerando o estabelecido no § 3º, do art. 2º 177 

da Lei nº 11.000, de 15  dezembro de 2004, que autoriza os Conselhos de Fiscalização de 178 

Profissões Regulamentadas a normatizarem a concessão de diárias, jetons, verba e auxilio 179 

representação, e como o último ainda não havia sido regulamentado no âmbito do CRECI-180 

SC, e ante os termos do Acordão Nº 1925/2019 – Plenário do Tribunal de Contas da União – 181 

TCU, que regulamenta todas essas verbas; Resolve: Instituir no âmbito do CRECI-SC o 182 

auxilio representação, cujo valor fica a 50%(cinquenta por cento) do valor de uma diária, 183 

(conforme tabela anexa).”--------------------------------------------------------------------------------- 184 

V.2.5 Protocolo nº 24752/2019 Relatórios de departamento; Foram apresentados os 185 

relatórios de cada departamento (em anexo) Presidente Antonio Moser agradeceu a todos, 186 

desejando um feliz natal aos todos os coordenadores.------------------------------------------------- 187 

V.2.6 Código de Ética e Conduta Interna. (anexo) Presidente C.I.  Antonio Moser pautou 188 

sobre a solicitação do Diretor C.I Wilson ao Dr. Pedro para criação do código de ética e 189 

conduta interna, sendo aprovado em reunião de diretoria o primeiro capítulo. --------------------190 

- 191 

V. ASSUNTOS GERAIS: Conselheiro C.I. Moacir Pasin Primeiramente agradecer a ida a 192 

Curitiba, O CRECI-PR é uma estrutura linda, Agradecer pelo ano que passou a todos e a 193 

diretoria, estão de parabéns e que todos tenham um abençoado 2020.Com o uso da Palavra o 194 

Conselheiro C.I. Rudimar M. Schneider de Chapecó agradecer a todos e comenta como foi 195 

uma reunião leve, plena, e deseja um feliz natal a todos, saúde e sucesso. C. I. Carlos Eduardo 196 

A. Chemin parabeniza a todos e a região do Oeste estamos muito bem representados, que seja 197 
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modificado o logo do CRECI/SC, sugere também que seja inseridoo cartão de crédito para 198 

pagamento de anuidade, a importância de um diretor de relacionamento com o COFECI para 199 

ser informados os delegados e conselheiros, agradecer esse ano e a cada dia a nossa evolução, 200 

nunca deixe de acreditar pois de um dia para outro a pode mudar. C.I.  Anderson Líbano 201 

estava analisando os processos com o Coordenador Marcos Berger deseja um feliz natal e ano 202 

novo as suas famílias. C.I. Wilson Almeida agradece ao C.I. Carlos Eduardo Chemin sugeriu  203 

a mudança do logo do CRECI/SC, ainda com o uso da palavra pautou sobre a reunião 204 

SECOVI ocorrida no dia 12 de novembro de 2019 esperava outra atitude, vista que se faça 205 

cumprir a lei.Sugeriu que seja criada a Diretoria de Loteamento para atendimento de uma ou 206 

duas horas para esse tipo de assunto, sugeriu que seja feito a CEFISP em Chapecó, a C.I. 207 

Maria Stela Bernardi pautou que o se começa deverá ir até o fim, que temos que ter 208 

comprometimento; O C.I. Wilson Almeida pautou sobre o edital de cobrança, acredita ser 209 

dinheiro jogado fora, acredita que a forma de ligação seria mais viável, ainda com o uso da 210 

palavra agradece a todos presentes desejando um feliz natal e um prospero ano novo. C.I. 211 

Moacir Pasin pautou sobre a PEC108 que fala do fim dos conselhos; C.I. Gelson Ricardo 212 

pautou sobre estarem fazendo um bom serviço, que os delegados sejam informados do 213 

andamento das solicitações tratadas nas reuniões, agradece a todos pela oportunidade. C.I 214 

Helio P. Mattje parabeniza pelo andamento da casa e agradece a todos com um feliz natal e 215 

sucesso em 2020. Com o uso da palavra o procurador Dr. João Gualberto pautou sobre o 216 

Conselho de enfermagem que o modelo de cobrança e pode ser usado aqui no CRECI/SC. C.I. 217 

Sandra Mostiack pautou sobre o expediente de final de ano do CRECI/SC informando que 218 

nos dias 23 e 24, 30 E 31 estará de recesso, que amanhã serão as turmas julgadoras, que 219 

ocorrerá no período da manhã e tarde, agradece a superintendente e ao procurador pela 220 

dedicação e o empenho com essa casa, agradece a todos os diretores por estarem fazendo o 221 

máximo, que todos os conselheiros tenham um bom retorno, desejo um feliz natal eprospero 222 

ano novo. C.I Almir G. Oliveira apenas ratifica as palavras da diretora C.I. Sandra Mostiack, 223 

agradecer a todos, não é fácil atender todas as demandas, comentei na primeira sessão 224 

plenária que levaríamos mas de um ano ou mais para colocarmos a casa em ordem, essa 225 

migração de sistema vai pendurar um pouco mais, que ano que vem seja mais ameno, não é 226 

fácil mudança de gestão, buscar profissional e servidores, ouve contratações, remanejamentos, 227 

fico feliz com o andamento da secretária, desejo a todos um feliz natal e prospero ano novo. 228 

Os conselheiros presentes manifestaram-se em desejar um Feliz Natal e um prospero Ano 229 

Novo. Presidente C.I. Antonio Moser comunica a perda de um familiar do C.I Adolfo H. de 230 

Souza que não participará da turma julgadora amanhã, agradece a todos só colaboradores que 231 

se mantenha essa linha de pontualidade, aos conselheiros e a todos os envolvidos. Quero 232 

agradecer a COAPIN e a CEFISP, o Eduardo Nobuyuki Usuy comunicou sua ausência hoje 233 
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em sessão plenária, mais que amanhã estará aqui para as turmas julgadoras, jamais me 234 

cansarei de admirar vocês, sentirmos a preocupação e a dedicação de vocês, ainda informo 235 

que amanhã não estarei aqui e aproveito para transferir o Vice Presidente C.I.  Lourenço H. 236 

Oliva para representar esse conselho. Quero agradecer ao nosso pai celeste por todos os dons 237 

que ele nos concede e o principal de todos os dons da vida. Feliz Natal e prospero 2020 que 238 

estejamos juntos no próximo ano, ratifico aqui o que todos falaram não fácil colocar a casa em 239 

ordem, e se vocês fizeram uma grande realização, parabéns e sucesso. ---------------------------- 240 

VI.ENCERRAMENTO: Assim, nada mais havendo a tratar, o senhor o Presidente, C.I. 241 

Antonio Moser, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a Reunião de Diretoria. 242 

Eu, C.I. Almir Gustavo Oliveira, Diretor 1º Secretario, a qual foi digitada pela assessora 243 

Keiciana Meireles e a assinei juntamente com o Presidente. ----------------------------------------- 244 

 245 

 246 

 247 

Florianópolis, 12 de dezembro de 2019. 248 

 249 
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C.I. ANTONIO MOSER 253 

PRESIDENTE 254 
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C.I. ALMIR GUSTAVO OLIVEIRA 261 

DIRETOR SECRETARIO 262 


